

Le Mexique mise sur une plus forte complémentarité économique avec Cuba



Mexico, 5 mai, (RHC/PL).- Carlos Fuentes, directeur exécutif de PROMEXIQUE, une agence mexicaine pour la Promotion internationale des exportations et l'internationalisation des entreprises nationales, a déclaré ce mercredi que le Mexique et Cuba pourraient bénéficier mutuellement d'une plus forte complémentarité économique et commerciale.

Carlos Fuentes a souligné l'intérêt que porte le gouvernement du président Enrique Peña Nieto à la multiplication des échanges avec Cuba.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina il a rappelé la réouverture à La Havane en 2014, après de longues années d'absence, d'un bureau de PROMEXIQUE qu'il a qualifié d'antenne pour les affaires. «Un bureau petit mais productif» a relevé le directeur exécutif de PROMEXIQUE.

En ce moment, grâce aux démarches de cette agence, le Mexique et Cuba travaillent à la définition de 25 projets d'investissements à Cuba, dont 2 dans la zone spéciale de développement du Mariel.

Carlos Fuentes a signalé que les secteurs de l'énergie et de l'industrie alimentaire à Cuba s'avèrent les plus attrayants pour les investisseurs mexicains.

«Notre balance commerciale est petite mais elle a un grand potentiel. Nous sommes des pays voisins et nous devons nous compléter» a-t-il relevé avant d'assurer que ce processus marche bon train.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/92559-le-mexique-mise-sur-une-plus-forte-complementation-economique-avec-cuba>



Radio Habana Cuba